

Kapolresta Mataram Dampingi Kapolda NTB Safari Ramadhan di Kota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Mar 29, 2023 - 18:32



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mendampingi Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto melaksanakan safari Ramadhan 1444 H di Masjid Al Muttaqin Cakranegara Kota Mataram, (29/03/2023).

Safari Ramadhan yang diinisiasi Polda NTB berkolaborasi dengan Kanwil Kemenag Provinsi NTB tersebut dalam rangka mengisi kegiatan selama Ramadhan 1444 H sebagai momentum mendekatkan diri dengan masyarakat

menuju NTB gemilang.

Selain Kapolda NTB dan Kapolresta Mataram hadir pada kegiatan tersebut Wakapolda NTB, Kepala Kantor Wilayah Kemenag Provinsi NTB, PJU Polda NTB, Ketua DPRD Kota Mataram, Kepala Kantor Agama Kota Mataram, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat Kita Mataram, Bhabinkamtibmas Polsek Sandubaya Polresta Mataram serta Masyarakat Kota Mataram.

Pada acara tersebut Baik Kapolda NTB maupun Kepala Kantor Wilayah Kemenag NTB sama-sama mengajak agar Kondusifitas NTB secara umum dan Kota Mataram pada khususnya tetap terjaga dengan baik. Bahkan dalam sambutannya Kapolda NTB mengatakan bahwa tidak ada tempat dan ruang di daerah NTB ini bagi orang-orang yang tidak menginginkan Keamanan dan kenyamanan hidup masyarakat.

Usai kegiatan berlangsung, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH kepada media ini menjelaskan kegiatan safari Ramadhan yang dilaksanakan Kanwil Kemenag Provinsi NTB dan Polda NTB ini bertujuan untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat.

Dengan demikian melalui kegiatan ini Kapolda mengajak kita semua untuk selalu menjaga dan memelihara Kamtibmas yang sudah tercipta Kondusif di kota Mataram.

Selaku yang bertanggung jawab tentang keamanan masyarakat di wilayah Kota Mataram Polresta Mataram tentu terus berupaya menjaga agar situasi dan keamanan di kota Mataram dapat dikendalikan dan diantisipasi.

"Melalui berbagai program kegiatan yang dilakukan Polresta Mataram merupakan salah satu tujuannya memelihara Kamtibmas," jelasnya.

Kapolresta Mataram berharap dengan Safari Ramadhan seperti ini masyarakat akan semakin dekat dengan polisi, masyarakat akan merasakan keberadaan polisi ditengah-tengah masyarakat. (Adb)